

## El FMI anunció una misión a la Argentina para principios de octubre



El FMI anunció una misión a la Argentina para principios de octubre, en el marco del pedido del Gobierno de suscribir un nuevo programa de financiamiento con el organismo multilateral.

«El equipo de personal del FMI está trabajando actualmente en planes para realizar lo que llamamos una visita del personal a Argentina a partir de principios de octubre», sostuvo el vocero del Fondo, Gerry Rice, en una conferencia de prensa.

En ese marco, el funcionario agregó: «Aún no puedo decirles si será física o virtual, eso depende, como todos sabemos, de la naturaleza de la pandemia en ese momento; pero la visita del personal comenzará a principios de octubre».

El objetivo de esa misión «sería conocer de primera mano los planes económicos y las prioridades políticas de las autoridades argentinas que podrían sustentar el programa apoyado por el FMI, que ha solicitado», sostuvo Rice.

«Estamos en modo escucha», resumió el vocero sobre el estado de las conversaciones hasta el momento.

Rice aseguró que el organismo mantiene un «diálogo muy fluido y constructivo» con la Argentina. Detalló que se mantienen «conversaciones sobre las últimas medidas cambiarias, en el contexto de la solicitud de un nuevo programa respaldado por el organismo».



---

A su criterio, el objetivo final «consiste en ayudar a la Argentina en su plan de fortalecer el crecimiento y la estabilidad, crear trabajo, reducir la pobreza y superar esta difícil situación económica que se ha visto más complicada por la pandemia».